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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Распознавание спам-сообщений с использованием методов машинного обучения». Данная работа посвящена исследованию алгоритмов машинного обучения для задач классификации текстов на естественных языках, методам обработки текста на естественных языках и сравнению результатов обучения классификаторов на разных входных данных. Целью работы является сравнительный анализ результатов обучения классификаторов для распознавания спам-сообщений, которые были обучены на данных с разными параметрами обработки. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Изучение методов машинного обучения, выбор наиболее подходящих алгоритмов машинного обучения (МО); 2) Выбор программных средств, с помощью которых будет производиться предобработка текстовых данных и обучение; 3) Предобработка текста с представлением данных в виде векторов признаков с использованием разных моделей; 4) Обучение моделей для классификации сообщений; 5) Сравнительный анализ результатов получившихся моделей.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Recognition of spam messages using machine learning methods". This work is devoted to the study of machine learning algorithms for the classification of texts in natural languages, methods of text processing in natural languages and comparison of the results of training classifiers on different input data. The purpose of the work is a comparative analysis of the results of training classifiers for recognizing spam message. Tasks that were solved during the study: 1) Study of machine learning methods, analysis of more suitable machine learning algorithms (MO); 2) Selection of software tools with which text data preprocessing and training will be performed; 3) Text preprocessing with data representation in the form of feature vectors using different models; 4) Training models for message classification; 5) Comparative analysis of the results of the resulting models.
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